

この学校にわたしたち



2024. 7. 19

NO.05

学校教育目標「豊かな心と進んで学ぶ意欲を持ち、仲間とともに高まり合うハツ山っ子の育成」

1学期が終わりました。いよいよ夏休みです。

この数日、子どもたちがワクワクしています。夏休みが近づきつつあるからでしょうか。楽しく安全な夏休みを過ごしてほしいと思います。また、家での手伝いや地域の行事などにも奮って参加してくれると嬉しい限りです。

あっという間の1学期間でした。子どもたちは大きなけがもなく、安全に元気に小学校生活を送ることができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご協力・ご支援のおかげと心より感謝しています。ありがとうございます。今回は、1学期に行った行事等で学校だよりに載せきれなかったものを中心に掲載させていただきます。

防災体験授業を行いました。

6月5日（水）は防災授業と引き渡し訓練を行いました。出前授業として三重県防災対策部が所有する地震体験車に乗り、震度6弱～7の強振動を体験しました。また、三重県庁県土整備部住宅政策課の方が実験装置（ぶるる）を使い、建物の筋交いの大切さがわかる実験を行いました。

2学期は出前授業として、防災ノートを使い、いろいろな場所での地震への対応を学ぶ予定です。



着衣水泳を行いました。

7月9日（火）に消防士の多川さんを講師に迎え、全校で着衣水泳を行いました。水着の上に普段着を着て、プールの中に入り、海や池・川に誤って落ちた時の対応について学びました。また、ペットボトルが浮き輪の代わりになることや上を向いて浮きながら助けを待つことなども教わりました。子どもたちは、「川や海に行くときは、大人の人と行く。」と言っていました。暑い日が続きますので、この夏、水の事故等には十分に気を付けてほしいと思います。



大掃除を行いました。

7月17日(水)は1学期末の大掃除でした。少ない人数で椅子や机の脚の埃も取りました。きれいな学校で2学期を迎えられます。

民生委員さん来校！

津市民生委員児童委員100周年を記念して、八ツ山地区の民生委員さん4名が来校され、6年生に出前授業を行っていただきました。



【お詫び】

学校だよりに間違いがありました。ここに訂正します。

NO, 3 色別対抗大ころがし→色別対抗大玉ころがし
自治区長会→自治・区長会

NO, 4 白状→白杖 初めてのプール→初めてのプール水泳

